AUDIOFLYER

"Was geht, Erdling?"

von Caroline Beach und Saida Makhmudzade

Dies ist ein Hörflyer der Produktion "Was geht, Erdling?" von Caroline Beach und Saida Makhmudzade in HELLERAU – Europäisches Zentrum der Künste.

"Was geht, Erdling?" ist ein neues Tanzprojekt im Rahmen des Netzwerks **explore dance.** Es wird als Pop Up Stück für alle Menschen ab 8 Jahren realisiert und handelt von zwei Außerirdischen, die auf der Erde landen und diese erkunden.

Die Aufführungen finden am **13.12.** um **10:00 Uhr** und am **14.12.** um **16:00 Uhr** im **Nancy-Spero-Saal** vom **Festspielhaus HELLERAU** statt. Das Stück dauert 60 Minuten. Es gibt keine Pause.

Am Samstag, den **14. Dezember**, bietet Gravity Access Services eine **Live-Audiodeskription** für sehbehinderte Besucher*innen an, welche parallel zur Vorstellung um 16:00 Uhr startet. Die Audio-Beschreiberin ist Irene Baumann.

Zudem besteht die Möglichkeit, eine Stunde vor Vorstellungsbeginn an einer **Tastführung** teilzunehmen. Bei dieser kann der Bühnenraum haptisch erkundet und den Performer*innen begegnet werden kann. Diese beginnt um **15:00 Uhr**.

Treffpunkt für Tastführung und die Live-Audiodeskription ist um 15:00 Uhr am Tresen der Abendkasse, welcher sich direkt vor dem Dalcroze-Saal befindet.

Anmeldung, Ticketanfragen und Nachfragen zum Ablauf können Sie gern unter folgender E-Mail-Adresse an das Team von HELLERAU richten: barrierefrei@hellerau.org.

Ansprechperson ist Jule Fuchs, Leiterin Audience Development, Kulturelle Bildung und Netzwerke.

Wir sind natürlich auch für Fragen oder Ticketwünsche telefonisch für Sie erreichbar unter folgender Nummer: + 49 351 264 62 46

Für die Orientierung innerhalb des Festspielhauses befindet sich ein taktiler Lageplan im Foyer auf der rechten Seite, sowie im linken Seitenflügel, gegenüber des barrierearmen Eingangs. Ausgehend von diesen taktilen Stationen kommt ein akustisches Leitsystem zum Einsatz. Über eine App werden Weginformationen gegeben, die an über 30 Bluetooth-Boxen im Haus akustische Signale auslösen können und so blinden und sehbehinderten Personen eine eigenständige Bewegung im Haus

ermöglichen. Weitere Informationen dazu, finden Sie auf unserer Webseite unter dem Reiter "Barrierefreiheit".

Es folgen weitere inhaltliche Hinweise zur Performance:

"Was geht, Erdling?" ist eine lebendige Tanzperformance von den Choreografinnen und Tänzerinnen Caroline Beach und Saida Makhmudzade. Es landen zwei Außerirdische auf der Erde und beobachten neugierig die ungewöhnlichen Verhaltensweisen der Menschen. Mit viel Humor wird erforscht, warum wir manche Dinge als normal empfinden und andere als seltsam oder beängstigend. Das Stück lädt dazu ein, die Welt aus einer neuen Perspektive zu betrachten und mit Neugier statt mit Angst auf das Unbekannte zu reagieren.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich gern bei uns und wir kümmern uns um einen guten Besuch in HELLERAU. E-Mail: barrierefrei@hellerau.org oder per Telefon unter der Nummer: 0351 264 62 37

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen gemeinsamen Abend in HELLERAU.